

## BAB VII

# PENUTUP

Penyusunan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Akhir Masa Jabatan (LKPJ-AMJ) Gubernur Tahun 2013-2017, merupakan tindaklanjut atas Peraturan Pemerintah Nomor 3 Tahun 2007 tentang Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah kepada Pemerintah, Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Kepala Daerah Kepada Dewan Perwakilan Rakyat Daerah dan Informasi Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kepada Masyarakat yang memuat laporan tentang arah kebijakan umum pemerintahan daerah, pengelolaan keuangan daerah secara makro termasuk pendapatan, belanja dan pembiayaan daerah, penyelenggaraan urusan desentralisasi, penyelenggaraan tugas pembantuan, dan penyelenggaraan tugas umum pemerintahan.

LKPJ-AMJ Gubernur Tahun 2013-2017 merupakan ringkasan laporan tahunan-tahun sebelumnya ditambah dengan LKPJ sisa masa jabatan yang belum dilaporkan, yakni untuk periode triwulan I Tahun 2017. LKPJ-AMJ Gubernur Tahun 2013-2017 disajikan menurut prioritas pembangunan daerah sebagai penjabaran RPJMD 2013-2017, yang terdiri dari Program Unggulan dan Prioritas Pembangunan Menurut Urusan Pemerintahan. Selama penyelenggaraan Pemerintahan Daerah pada periode 2013-2017, banyak keberhasilan pembangunan yang patut kita banggakan. Disamping keberhasilan tersebut, terdapat pula adanya beberapa permasalahan, namun Pemerintah Provinsi DKI Jakarta telah mengupayakan langkah-langkah perbaikan atas permasalahan tersebut.

LKPJ-AMJ Gubernur Tahun 2013-2017 selanjutnya disampaikan kepada Dewan Yang Terhormat untuk dibahas secara internal sesuai dengan tata tertib DPRD, dan setelah itu eksekutif menindaklanjuti rekomendasi yang disampaikan dalam Keputusan DPRD Provinsi DKI Jakarta untuk melakukan perbaikan penyelenggaraan pemerintahan di masa yang akan datang.

Menutup LKPJ-AMJ Gubernur Tahun 2013-2017, perkenankan saya selaku Gubernur Provinsi DKI Jakarta menyampaikan apresiasi secara khusus dan terima kasih kepada segenap Anggota Dewan Yang Terhormat atas dukungan dan kerjasamanya selama ini sehingga pembangunan di DKI Jakarta dapat berjalan dengan baik. Selanjutnya kami sampaikan pula ucapan terima kasih kepada Pemerintah Pusat, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah, Pimpinan Instansi Vertikal,

Pemerintah Daerah yang berbatasan dengan DKI Jakarta, pakar, akademisi, masyarakat, pers, dunia usaha, dan segenap jajaran SKPD/UKPD, yang telah memberikan dukungan secara penuh kepada Pemerintah Provinsi DKI Jakarta.

Selain itu dalam kesempatan ini perkenankan saya untuk menyampaikan permohonan maaf apabila dalam penyelenggaraan pembangunan di DKI Jakarta selama ini ada hal-hal yang kurang berkenan. Namun yakinlah bahwa semua yang kami lakukan adalah semata-mata untuk kebaikan dan peningkatan kesejahteraan bagi masyarakat. Demikianlah penutup yang saya sampaikan. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan rahmat dan hidayah-Nya bagi kita semua.